



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

LA SAINTE TRINITE

LA SAINTE TRINITÉ

Au Nom du Père et du Fils et du Saint- Esprit

Un seul Dieu en trois personnes, sont reliés dans l'amour. Cet amour n'est pas refermé sur lui-même : il circule et s'inscrit dans la capacité d'aimer que tout homme, créé par Dieu, porte en lui...

“ Je crois en Dieu” existe-t-il une profession de Foi plus fondamentale que celle-ci ?

En ce dimanche où l'Eglise nous rappelle que Dieu est Trinité, la question est légitime : “en qui croyons-nous” ?

Pour certains d'entre nous, c'est très tôt dans notre vie que le signe de croix n'a plus aucun secret puisque nos grands-parents nous apprennent à le tracer dans le bon sens, avec la bonne main ... !!!

Puis le catéchisme nous enseigne que Dieu est trois personnes, le Père, le Fils et le Saint Esprit et nous aide à appeler cela un “mystère”.

Le mystère se dévoile au fur et à mesure que nous le fréquentons.

Dieu devient quelqu'un, ce n'est plus une affaire d'intelligence, mais bien une question de “cœur” : Accueillir Dieu Père, Fils et Saint-Esprit.

Baptisés, pardonnés, nourris, confirmés, mariés, ordonnés, réconfortés ; les sept sacrements portent la signature de Dieu Père, Fils et Saint -Esprit.

Le nom de Dieu est ainsi invoqué sur chaque chrétien tout au long de sa vie. Aujourd'hui et tous les jours, accueillons cette présence aimante de Dieu en inscrivant son nom sur nos corps par le signe de la croix.

En ce jour où l'Eglise célèbre Dieu dans sa Trinité, laissons Dieu être Dieu en nous, en notre vie....

Michel Hoang

